

学校だより

千一ム池田

No.4

総社市立池田小学校
校長 志田 圭子
R5年7月10日

体育特区

もっと！水と仲良く

プール掃除等環境美化にご協力くださった保護者、地域の皆様のご協力のおかげで、今年も水泳学習が始まり、順調に進んでいます。体育特区ということで川崎医療福祉大学の先生や学生さんにおいでいただき、昨年度以上に授業に関わっていただいています。示範や泳ぎ方のアドバイスをいただける他、水中での息の吐き方、腕の動かし方などを、特別なカメラで撮影したのを見ることができ、それぞれに自分の様子をよく知って、次のめあてを持つなどしています。誰もが、めあてに向けて一生懸命練習していて、毎回の授業の終わりには、できるようになったことを次々に聞かせてくれます。また、幼稚園の皆さんとの交流も楽しく、お互いに刺激をもらいながら仲良く活動に取り組んでいます。



池田幼・小学校評議員会6月23日

学校評議員の皆様、学校での子供たちの様子を見ていただきました。1・2年生と5・6年生はプールでの学習を、3年生は算数、4年生は書写の学習をしていました。学校評議員の皆様に見ていただいて、いつも以上に張り切っている様子でした。その後、学校経営や今年度の学校評価を中心に協議し、最後に、これからの学校評議員会のあり方について、市のご担当の方からの説明を受けての話合いを行いました。ご多用の中でお越しくださり、熱心に参観、協議していただきました。大変ありがとうございました。



人権週間の取組6月12日～16日

池田小学校では年間2回の人権週間を設けており、この期間を中心に、人権について考えたり友達と協力して行動しお互いの良いところを認め合ったりすることを通して、人権尊重の意識を高めようとしています。テーマを「スマイルマックス池田っ子！」として、学級や委員会、縦割り班で様々な取組を行いました。

その中のひとつ、人権の花植えでは、一層子供たちのアイデアが出るよう、活動の多くを班に任せて行いました。互いの意見を尊重しながら相談したり、上級生が下級生を気遣ったりする場面もたくさん見られました。「お手本を見せるから、やってみて。」「次は自分でできるよ。」と関わりの言葉も自然と多くなり、班のみんなで植えた大切な花という意識が強まったようです。



また、運営委員会が企画した「人権クイズ」の集会では、楽しいクイズを通して友達の意外な好みなどが分かって面白かったと大変好評でした。反省会では次の企画にも意欲を見せる頼もしい子供たちの姿がありました。「自分たちの工夫次第で自分たちの生活を豊かにできる」と手ごたえを感じたのではないかと思います。温かな関りがますます増えることを願っています。

また、運営委員会が企画した「人権クイズ」の集会では、楽しいクイズを通して友達の意外な好みなどが分かって面白かったと大変好評でした。反省会では次の企画にも意欲を見せる頼もしい子供たちの姿がありました。「自分たちの工夫次第で自分たちの生活を豊かにできる」と手ごたえを感じたのではないかと思います。温かな関りがますます増えることを願っています。



7月 月目標「正直」

うそをついたりごまかしたりしないで生活していますか？

- ・あやまちは素直に認め、あやまります。
- ・正直な気持ちで、みんなと楽しく生活します。



池田小 HP

